

Más de 130 reclusos brasileños muertos en lo que va de año



La Habana, 16 ene (RHC) Más de 130 reclusos brasileños fueron asesinados en las dos primeras semanas de este año por las revueltas en las cárceles.

El secretario de Justicia y Ciudadanía del estado Río Grande del Norte, Wallber Virgolino calificó ese escenario de barbarie y destrucción, tras la masacre de la penitenciaría de Alcazuz situada en ese territorio.

Expertos periciales confirmaron la apreciación de Virgolino y ratificaron que la totalidad de los muertos fueron decapitados o carbonizados y tenían marcas de objetos cortantes.

El reclusorio de Alcazuz fue sacudido durante 14 horas por una revuelta que comenzó el pasado sábado y solo pudo ser sofocada la víspera, luego de que fuerzas de la Policía Militar pudieran ingresar al área de los disturbios de forma tranquila.

Según declaró a medios de prensa el secretario de Seguridad Pública de Paraná, Wagner Mesquita, por el modo en que se desarrolló la acción y el apoyo recibido por los reos desde el exterior, "está claro que fue orquestada por el crimen organizado y puede tener relación con la onda de crímenes que tiene lugar en las cárceles del norte del país".

Alrededor de las tres de la madrugada se produjo un tumulto entre los presos, evidentemente con el propósito de desviar la atención de los agentes penitenciarios, y casi tres horas después hubo dos fuertes estruendos que derribaron parte del muro de la prisión y cerca de 15 hombres fuertemente armados cubrieron la evasión, relató.

Por otra parte, se supo también que servicios de inteligencia de Recife, la capital de Pernambuco, descubrieron un plan masivo de fuga del presidio Frei Damiao de Bozzano, una de las tres unidades que integran el Complejo Penitenciario de Curado.

En lo que va de año, las revueltas en los presidios de Brasil causaron la muerte de por lo menos 134 reclusos, más de la tercera parte de todos los asesinatos registrados el pasado año en los precintos (372).

A los 28 homicidios reportados este domingo se sumaron los dos ocurridos el viernes en la prisión de Tupi Paulista, en el estado de Sao Paulo. Antes habían sido masacrados 67 presos en Amazonas, 33 en Roraima y dos en Paraíba y Alagoas. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/118524-mas-de-130-reclusos-brasilenos-muertos-en-lo-que-va-de-ano>



Radio Habana Cuba